

Esteban Lazo échange avec les délégués de la municipalité de Playa de la capitale

Image not found or type unknown



La Havane, 19 sept (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire -Parlement cubain-, Esteban Lazo, a échangé mardi avec des délégués de l'Assemblée Municipale de la commune de Playa, à La Havane.

Selon le site web du Parlement, Lazo a assisté à la session ordinaire de l'assemblée municipale de Playa en compagnie du premier secrétaire du comité provincial du parti à La Havane, Luis Antonio Torres Iríbar, un jour après que le Conseil d'État ait appelé au premier processus de reddition de comptes des

délégués à leurs électeurs dans le cadre de la 18e législature.

Être délégué est un acte de courage, de dévouement quotidien au peuple, à la patrie et à la révolution, car les délégués sont les héros de nos quartiers, a déclaré le président du Parlement lors de l'échange avec les participants, tout en insistant sur l'importance de l'unité dans la défense permanente du processus révolutionnaire, de l'histoire, des valeurs et des principes révolutionnaires.

En même temps, il a souligné l'importance du fonctionnement de l'Assemblée municipale en tant qu'organe suprême du pouvoir d'État dans sa délimitation, l'espace où les principaux problèmes de la localité doivent être examinés et où des actions concrètes pour leur solution doivent être proposées, avec la contribution et la réflexion collective.

Le chef du Parlement a également exhorté à exploiter au maximum le potentiel du contrôle populaire des délégués et des conseils populaires, afin de résoudre les problèmes des habitants, qui doivent être résolus par l'assemblée municipale elle-même et son conseil d'administration.

Il a rappelé qu'après les dernières élections municipales, de nombreux délégués ont été élus pour la première fois, un aspect qui exige une formation permanente et une auto-préparation aux lois qui régissent leur travail en tant que représentants du peuple.

Miriam Brito Sarroca et Cristina Luna Morales, présidentes des commissions d'attention aux organes locaux du pouvoir populaire et de la santé et des sports du pouvoir législatif cubain, et Yumil Rodríguez Fernández, vice-présidente du Secrétariat de l'Assemblée nationale, entre autres autorités et invités, ont également participé à l'événement (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334573-esteban-lazo-echange-avec-les-delegues-de-la-municipalite-de-playa-de-la-capitale>



Radio Habana Cuba